

L'ouverture d'une enquête sur le gouverneur opposant de l'état de Miranda est demandée



Caracas, 17 juin, (RHC).- La population de Miranda s'est mobilisée et a marché jusqu'au Bureau du Procureur Général pour demander l'ouverture d'une enquête administrative et pénale contre le gouverneur de cet état du Venezuela, l'opposant Henrique Capriles.

Les habitants de Miranda y ont déposé un document où ils accusent Capriles d'abandon de ses fonctions, d'incitation à la délinquance et de promotion de la violence pour déstabiliser le pays.

Préalablement à la marche, l'élue du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Wisely Álvarez a signalé que le Parlement de l'état de Miranda a déposé la plainte pour répondre à la clameur du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97177-louverture-dune-enquete-sur-le-gouverneur-opposant-de-letat-de-miranda-est-demandee>



Radio Habana Cuba